

DIRECTOR DE LA DISA JAÉN VISITARÁ CENTRO POBLADO DE TAYLIN

Jaén, 04 de enero del 2018

En cumplimiento a lo ofrecido a las autoridades y población de Taylin, el Director de la Sub Región de Salud Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera mañana visitará este centro poblado del distrito de Sallique, con la finalidad de verificar la posibilidad de crear su puesto de salud.

El pasado 28 de diciembre el director de la Disa Jaén recibió a los integrantes del comité pro gestión del P.S. de Taylin. “Los pudimos escuchar en dirección, pero es pertinente certificar en el mismo lugar de los hechos la necesidad de crear su establecimiento de salud, por eso mañana estaremos en su localidad según lo acordado”, indicó Troyes Rivera.

El titular de la Disa Jaén realizará esta inspección acompañado del equipo técnico de la Dirección de Servicios de Salud. Vale precisar que en el distrito de Sallique en este mes se creará el puesto de Salud en el C.P. El Espino, cuyas gestiones están en su etapa final y también se entregará una motocicleta al EE.SS. de Mazin.

